## 平成29年度 体協ニュース

No.	29-10
行事名	(公財)板橋区体育協会総会・第70回都民体育大会報告会
会場	板橋区立文化会館 4 階大会議室
日時	平成 29 年 7 月 7 日(金) 午後 6 時 30 分~
主催	公益財団法人 板橋区体育協会

第一部 平成 29 年度(公財)板橋区体育協会総会が文化会館 4 階大会議室で開催されました。下田賢司体育協会会長より「常日頃より当体育協会にご理解とご協力を頂いている加盟団体・指定管理者東京ドーム様には感謝をしております。また、区民ハイキング、指導者交流研修会、着衣泳教室等の各事業も多くの方が参加して下さり、これから開催予定の『板橋区・高島平ロードレース大会(10 月開催)』『体育協会創立 70 周年記念式典・祝賀会』にも多くの方にお集まり頂けます様お願い致します。」と、挨拶がありました。次に、豊泉和男体育協会副会長から「平成 28 年度経過報告(H28.4~H29.6)」、加藤勝一体育協会副会長から「第 70 回都民大会報告」があり、板橋区の結果は参加:54 地区、選手・監督:15,247 名中《男子総合成績:5 位、女子総合成績:13 位》でした。引き続き、ご来賓の板橋区区民文化部長有馬 潤様から「板橋区として、スポーツを"競技"健康の維持・増進"そして自らが"行う""見る・応援する"等、様々な観点から支えて行きたい。そして、2020 年開催の"東京オリンピック"に向けて更なる充実を図っていきたい。」、板橋区議会議長大野はるひこ様からは「スポーツは地域社会にとって大切であり、施設の整備・充実に力を入れていきたい。」と、ご挨拶を頂きました。

第二部 能瀨錠一体育協会顧問の乾杯のご発声に始まり、高澤 誠専務理事から今大会優勝団体 『男子ソフトテニス』『男子ソフトボール』の選手紹介とご挨拶を頂きました。懇親会も盛況で、 豊泉和男体育協会副会長の「閉会のことば」でお開きになりました。

(下野 敏弘 記)



下田賢司体育協会会長挨拶



優勝チーム: 男子ソフトテニス



優勝チーム: 男子ソフトボール



懇親会

\*写真:早川 恵三